

Dogmatique

LA MINUTE DE THÉOLOGIE

Merci de tout l'intérêt que vous portez à ce site, et à la Théologie catholique.

Vous le verrez, ces vidéos « Minute de Théologie » © sont malheureusement tributaires de leur forme [< 3 minutes, YouTube], et l'on ne saurait leur demander plus que d'être des « amorces » à l'étude des chapitres en question. Elles n'ont pas d'autre intérêt.

Je vous invite donc à vous reporter aux fiches en question, pour des présentations plus détaillées et universitaires des questions abordées, et qui sont difficiles.

Les vidéos sont en « flash » [.flv], donc ne fonctionnent pas sur Apple, et elles nécessitent donc *flashplayer* actualisé.

Je conseille par ailleurs le mode « plein écran » pour leur visionnage



Dans le Christ immense,

p. nathanael +